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■ご寄附について 

 環境パートナーシップいわては、「岩手の環

境をより良いものとし未来の世代に継承する」

理念のもと活動しております。 

 特に自主事業として当法人独自の活動、 

 ○エコアート(震災復興支援＋メンタル改善) 

 ○着物リメイク(震災復興支援＋リサイクル) 

 ○アイーナ夜学(持続可能な地域社会の実現) 

 ○SDGｓカフェ(持続可能な開発目標の達成) 

 ○アイース王子の環境教育(こどもエコサイ 

クル) 

に継続して取り組んで行くためには皆様のご支

援が必要です。 

 当法人の活動にご賛同いただき是非ともご寄

付をお待ちしております。寄付金(1 口 3 千円)

です。振込用紙を同封しておりますので何卒、

ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

■会員募集 

随時会員を募集しております。 

当法人の活動に ご理解いただき賛同される

方､活動に参加したいとお考えの方は、当法人

が目指す｢岩手の環境をより良いものとし未来

の世代に継承する｣に向けて会員となって一緒

に活動しませんか｡皆さまや皆さまの周りの方

などお声がけいただき､是非ともご入会くださ

い。入会をご希望される方は､当法人事務局ま

でお知らせください。ご連絡をお待ちしており

ます｡ 

 

■会費納付 

 令和 3 年度の会費未納の方は会費（1 口 3 千

円）の納付をお願いいたします。会費納付のお

願いと振込用紙を同封しております。 

 お手数とは存じますが、何卒お納めいただき

ますようよろしくお願いいたします。 

 

――――――――――――――――――――― 

 

編集後記  

 秋も深まり、食べ物の美味しい時期かと思い

きや、コロナ禍の影響で風情のある話題どころ

ではありませんが、少しでも皆様のお気持ちに

寄り添いながら明るく活発に活動してまいり

す｡第 36 号は 2021 年度に開催した第 18 回通常

総会を中心に掲載いたしました。環境パートナ

シップいわてでは、より良い活動に向上するた

めに皆様からのご意見をお待ちしています。 
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 第 18 回通常総会が、いわて県民情報交

流センター（以下、アイーナと略)研修室

８１０に於いて開催されました。 

また、同日「第 16 回食育推進全国大会

in いわて」がサブ会場をアイーナにして

５つの会場に分かれて動画配信形式で開

催されました。このイベントには、当法

人も参加しており、環境学習講座として

当法人の監事である伊藤憲三氏が｢食｣×

「環境カフェ」と題して美味しいコーヒ

ーの淹れ方と題した講演を行いました。

総会に臨む前に会員の皆様には、「第 16

回食育推進全国大会 in いわて」で伊藤憲

三氏講演を､ライブ配信で視聴いただいた

後に総会にご参加いただきました。 まず

は、伊藤憲三氏の「食」×｢環境カフェ」

と題した美味しいコーヒーの淹れ方講演

の模様から…。 

 

 

 

         「 第 16 回食育推進 

「          全国大会 in いわ

て」の開催に至

っては、コロナ

禍の影響を受け

て会場参加型の 

           開催を一切取り 

やめてオンラインによるライブ配信の形 

式で行われました。メイン会場は岩手県 

産業文化センター(アピオ)、サブ会場は 

いわて県民情報交流センター(アイーナ)  

7F 小田島組☆ほ～るを放映会場にし、放 

映は IBC が担当した形で開催されました｡ 

当法人は環境学習交流センターの環境

学習講座の取り組みとして伊藤憲三氏に

よる「食」×「環境カフェ」と題した講

演の実施に参画いたしました｡今回の講演

では、コーヒー豆の栽培法やコーヒー豆
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の流通過程など、｢環境問題」というキー

ワードと共に世界のコーヒー事情を考え

ました。コーヒーの美味しい飲み方やコ

ーヒーを使った意外な料理の紹介などの

講演内容でした。 

 会員の皆様には、環境学習交流センタ

ー(アイーナ 

5F)オープン 

会場でライブ 

配信を約 1 時 

間程度楽しん 

で（13:00～ 

14:00)視聴いただきました。 

 

 

 

 

 

 場所をアイーナ８Ｆの研修室 810 に移

して第 18 回 通常総会を開催いたしまし

た。定数確認は正会員 80 名の内 15 名の

出席、委任状提出は 80 名の内 34 名､欠

席は 80 名の内 31 名となりの結果参加人

数は過半数を超え定款 第 28 条の条件を

満たしており、総会として成立すること

が確認されました。次いで渋谷代表理事

の挨拶、議長選出と進んで会員の中から

田近志保子氏が議長として選出されまし

た。また、議長の指名により野澤日出夫

氏、坂下洋子氏、渋谷晃太郎氏の 3 氏が

議事録署名人として選出されました。全

部で 5 つの議案について、議長の下審議

を行いました。 

第 1 号議案 令和 2 年度の活動報告を行

い、 採決を仰いだ結果原案通りの可決と

なりました。 

続いて、第 2 号議案 令和 2 年度活動決

算報告の審議に移りました。 決算報告を

受け、 採決を仰いだ結果原案通り可決さ

れました。第 3 号議案 令和 3 年度事業計

画案の審議で、 計画案説明を行って採決

を仰いだ結果、原案通り可決されました

が、会員としてのメリットや会員が賛同

できる事業展開計画、会員数増への課題

などについて多数のご意見をいただきま

した。 

今後活動を進めながらいただいた意見

を活かす活動に結び付けたいと受け止め

ております。 

第 4 号議案 令和 3 年度活動予算(案)に

ついての審議に移り、予算説明の後採決

を行い原案通り可決されました。 

続いて第 5 号議案 監事体制の補充につ

いて監事 1 名から 2 名体制となることの

説明の後、採決を仰ぎ原案通り可決し、

インナーブランディング協会 館川浩氏が 

幹事として就任することが決定しました｡ 

また、活動全体についても多数のご意

見をいただきました。今後、事務の効率

化を目指した早期デジタル化への転換や

職員間の情報共有､事務エリアレイアウト

変更などを計画的に実行に移し、県民の

皆様に向けて 満足のゆくサービスを提供

することに取り組んで行くことに気持ち

を新たにしたところです。 

以上で、総会の全ての定を終了して、

議長の終了宣言を以て第 18 回総会は無事

閉幕いたしました。 

 

 

  

 

 

 今年度、新たに監 

事に就任されまし 

た舘川浩様をご紹 

介いたします。 

出身は盛岡市で流 

通業などを経験の 

後、杜陵高速印刷

第 18 回通常総会 

 

新任監事のご紹介 
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株式会社代表取締役に就任しご活躍され

ました。 

現在は、インナーブランディング協会

を設立され代表を務ており、コンダクタ

ーとしてお客様に寄り添い側面からサポ

ートする活動をされております。その傍

ら､当法人自主事業の一つである SDGS カ

フェ実行委員会に参画いただくなど数多

くの協力をいただいています。企業のご

出身であることから、財務・会計・マネ

ジメントに関する豊富な知識と経験、ス

キルを活かし、長く現任として監事を務

めていただいている伊藤憲三氏と実効性

の高い監査を目指しご活躍いただきたい

と思います。 

 

 

 

 

 

◇“特定非営利活動法人 環境パートナー

シップいわて”に生まれ変わりました。 

 

 特定非営利活動促進法第 51 条第 2 項の

認定期間が終了しました｡認定の有効期間

は本年 8 月 28 日まででしたが、事業活動

状況や 認定基準との適合性について検討

の結果、 認定の優位性や今までの事業活

動の親和性が低いこと、 認定基準のポイ

ントである PST 基準を満たしていないこ

とから認定の更新を行わず、“特定非営

利活動法人環境パートナーシプいわて”

として生まれ変わり活動に取り組んで行

くことを決断いたしました。 

 更にいろいろな可能性を視野に入れな

がら、新たな取り組みにもチャレンジす

べく、今後も NPO 法人としての活動に邁

進してまいる所存ですので、当法人への

より一層のご協力とご理解を賜りたくお

願い申し上げます。 

 

※PST 基準：ﾊﾟﾌﾞﾘｯｸ・ｻﾎﾟｰﾄ・ﾃｽﾄ 

      広く市民からの支援を受けてい 

るかを判断する基準のことです。 

 ［相対値基準］収入金額に占める寄付金割合 

が 20％以上であること。 

 ［絶対値基準］3,000 円以上の寄付者数が年 

平均 100 人以上であること。 

 

◇着物リメイクファッションショー開催

します。 

 

例年開催している、着物リメイクファ

ッションショーを 10 月 23 日(土)に開催

いたします。環境アドバイザーで理事と

してもご活躍の、小赤澤直子さんが例年

着物のリメイク講座に取り組んでいます｡ 

東日本大震災の復興支援として取り組

んでいる活動です。今年で東日本大震災

から 10 周年を迎えて、節目となるファッ

ションショーです。これからも東日本大

震災の復興支援はもとより、コロナ禍で

多大な影響を受けた方々の復興支援も含

めて新たな気持ちで取り組んで行きま

す。入場は無料ですが、新型コロナウィ

ルス感染防止の観点および、会場の入場

人数に制限もございますことから、参加

ご希望の方は、予めお申込みいただくよ

うになります。詳細は、次ページのチラ

シをご覧いただき、不明点等参加の申し

込みについても遠慮なくお問い合わせく

ださい。是非とも皆様お誘いあわせの上

で、お越しいただきますようお願いいた

します。なお、今後の新型コロナウィル

ス感染の状況によっては、会場で参加い

ただく場合の感染拡大防止の観点から、

極力密を避け安全安心に開催するため

に、少人数制限やオンラインによるライ

ブ配信等動画の配信に切り替える可能性

がありますことをご承知おきください。 

おしらせ！！ 


